

# Memories - Love

## Gippel and Rikku

Von abgemeldet

### Kapitel 12: The Eagle gang

The Eagle- gang

*"A new day, a new fight..."*

"Möwenpack! Auf die Brücke!!", ertönte Brüderchens Stimme durch die ganze Celsius. Gippel und Rikku, die noch immer am Dach des Flugschiffes lagen, sprangen schnell auf. "Das klingt dringend", sagte Rikku, und gefolgt von Gippel lief sie Richtung Brücke.

"Hier sind wir.", sagte Gippel, "was ist passiert?" "Wo wart ihr zwei denn?", fragte Rin verwundert.

"Yuna hat uns gerade angefunkelt und etwas mitgeteilt.", begann Brüderchen, "Lulu und ihr Baby sind entführt worden" "Was??", keuchte Rikku. "Yuna, Tidus und Wakka haben die Entführer verfolgt bis zu der Höhle nahe Besaid. Sie werden die Höhle jeden Moment stürmen. Yuna wollte es uns nur sagen, aber sie hat auch gemeint, dass sie zu dritt wahrscheinlich schon damit zurechtkommen werden."

"Also, greifen wir nicht ein?", fragte Rin den Anführer. "Ich aber sage!", brüllte Brüderchen, "wir helfen Yuna! Deshalb, Kumpelchen, Kurs auf Besaid! So schnell es geht!"

Kurz darauf hielt das Flugschiff über der Höhle von Besaid. Yuna, Tidus und Wakka wollten die Höhle gerade betreten, als Yuna das Flugschiff bemerkte. "Wartet!", flüsterte sie, "Wir bekommen Verstärkung vom Möwenpack" Und schon sprangen Rin, Gippel und Rikku von der Celsius und landeten neben den dreien am Boden. "Okay", sagte Wakka, "jetzt lasst uns aber endlich reingehen." Er betrat die Höhle und die anderen folgten ihm leise.

"Ich werde euch alle verbrennen", fauchte Lulu die 5 Männer an, die sie und Vidiny entführt hatten. "Wenn du Magie anwendest, ist dein Baby tot", sagte der Anführer, ein kräftiger Mann mit schwarzen Haaren. Das konnte Lulu nicht riskieren, auch wenn es ihr schien, dass die Männer sowieso das Baby haben wollten, und nicht sie.

"Boss", ein sechster Mann kam gerade von einem Erkundungsgang zurück, "die Höhle hat einen zweiten Ausgang. Die die uns verfolgt haben, werden wahrscheinlich durch den Eingang kommen, inzwischen können wir durch den zweiten Ausgang abhauen" "Okay. Gute Arbeit. Fesselt sie!", befahl er seinen Männern und zeigte auf Lulu. Sie wurde mit einem festen Seil gefesselt. "Wir lassen sie hier zurück. Nehmt das Baby

und kommt"

Plötzlich wurde der, der das Baby im Arm hielt, von einem Blitzball getroffen und war versteinert. Yuna rannte an den verblüfften anderen Männern vorbei, schnappte sich Vidiny und hastete wieder zurück. "Was fällt euch ein, meine Frau und meinen Sohn zu entführen?", fragte Wakka wütend. Während die Männer Wakka anstarrten, huschte Rikku flink zu Lulu und band ihre Fesseln los. Lulu lief schnell zu Wakka, Tidus, Yuna, Gippel und Rin. Rikku wollte auch gerade zu den anderen zurück laufen, als sie von einem der Männer entdeckt und gepackt wurde. "Wir haben eine Geisel, Boss", sagte er stolz und hielt Rikku im Würgegriff fest. "Lass... mich... los", keuchte Rikku. Der Boss betrachtete das Al Bhed Mädchen. Die Kleine gefiel ihm. "Tu ihr nichts", flüsterte er ihm zu, "die ist für mich" Er grinste.

Rikku schaffte es, ihren Dolch zu ziehen und rammte ihn dem Mann, der sie festhielt, in den Fuß. "AUUUH, verdammte...", fluchte er und ließ sie los. Rikku rannte zu den anderen. "Alles okay?", fragte Gippel sie. Rikku nickte.

"Okay. Wer seid ihr?", fragte Yuna böse. "Wir...", sagte der Anführer, "sind die Adlerbande! Eine neu entstandene Bande, die aber schon in ganz Spira viele Mitglieder hat. Wir sind eins mit dem Bösen", mit diesen Worten machte er eine Handbewegung und Tidus, Yuna, Wakka, Lulu, Rikku, Gippel und Rin waren von 15 Monstern umgeben. "Viel Spaß damit, wir verschwinden solange", der Anführer lachte und rannte mit seinen Männern davon.

Sie hatten keine Chance die Männer zu verfolgen, weil sich die Monster ihnen in den Weg stellten. Sie hatten keine andere Wahl als sie alle zu besiegen und als sie damit fertig waren, waren die Entführer schon über alle Berge.

"Komische Typen", sagte Rikku. "Was wollten sie bloß mit Vidiny?", Yuna übergab den Kleinen wieder seiner Mutter. "Keine Ahnung", sagte Lulu und drückte Vidiny fest an sich.

"Adlerbande... seltsamer Name, was?", sagte Rikku später zu Gippel, als die zwei alleine in den Quartieren des Flugschiffes waren. "Mhm", Gippel nickte. "Was meinst du, ob die uns noch mal Ärger machen werden?", fragte sie ihn. "Das werden wir sehen", sagte Gippel, "aber das ist ja jetzt im Moment nicht so wichtig" Er schaute sie an. "Was schaust du so?", fragte Rikku lachend.

Gippel legte seine Hände auf die Hüften des Al Bhed Mädchens, dann küsste er sie vorsichtig. "Mmm", Rikku lächelte und erwiderte glücklich den Kuss.

In dem Moment wurde die Tür aufgeknallt und Brüderchen stürmte herein. "Rikku, ich...." Er verstummte, als er Gippel und Rikku sah. Sie unterbrachen den Kuss und starrten ihn an. "Wahh! Du!", Brüderchen zeigte mit dem Finger auf Gippel, "Was machst du mit meiner Schwester? Was fällt dir ein?" Gippel wusste nicht was er sagen sollte, und Rikku, die neben ihm saß, fing an zu lachen. "Stell dich nicht so an, Brüderchen", meinte sie kichernd.